

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penanaman Nilai Karakter Religius Dalam Organisasi IPNU IPPNU Di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek” ini di tulis oleh Imroatus Sholikhah, NIM. 17201153268, di bimbing oleh Dr. Luluk ‘Atiratu Zahroh, M. Pd.

Kata Kunci: *Nilai Karakter Religius*

Adanya penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena terjadi kenakalan remaja yang menyebabkan kemerosotan moral dan krisis multidimensional. Adanya kemajuan teknologi, peningkatan IPTEK, peningkatan SDM yang memadai tidak diimbangi dengan pemikiran, perabadaban dan kebudayaan yang berkualitas. Dari keadaan tersebut lembaga pendidikan baik formal maupun non-formal memiliki tanggung jawab untuk mendidik, memberi pengetahuan, ketrampilan yang harus dikembangkan melalui pendidikan. Salah satu pendidikan non-formal yang ada dikalangan masyarakat yang ada di Kecamatan Gandusari adalah organisasi (Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama) IPNU IPPNU.

Fokus penelitian dalam penelitian skripsi ini adalah: (1) Bagaimana konsep penanaman nilai karakter religius dalam organisasi IPNU IPPNU di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek. (2) Bagaimana implementasi nilai karakter religius dalam organisasi IPNU IPPNU di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek. (3) Bagaimana implikasi nilai karakter religius dalam organisasi IPNU IPPNU di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskripsi. Lokasi penelitian ini di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek, sumber datanya diperoleh melalui tiga unsur yaitu kata-kata atau tindakan, data tertulis, dan foto. Dengan menggunakan metode pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam menganalisis data menggunakan data reduksi, penyajian data, penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan datanya menggunakan ketekunan/keajegan, triangulasi, dan pengecekan sejawat.

Hasil dari penelitian yang di dapat adalah: (1) Konsep penanaman nilai karakter religius dalam organisasi IPNU IPPNU ini sangat mengedepankan keagamaan. para remaja akan dirangkul, diayomi, di beri kenyamanan, menghargai perbedaan latar belakang, dari pendidikan, ekonomi, dan fisik. (2) Implementasi nilai karakter religius dalam organisasi IPNU IPPNU di Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek ini ditanamkan melalui kegiatan-kegiatan yang sangat menyenangkan dan bernuansa kereligiisan seperti mengadakan rutian setiap tahun, bulan, minggu dan moment-moment islam. (3) Implikasi nilai karakter religius dalam organisasi IPNU IPPNU Kecamatan Gandusari Trenggalek itu dapat membentuk remaja agar menjadi pribadi yang percaya diri, mampu bersosialisasi dengan masyarakat dari golongan apapun.

ABSTRACT

Thesis entitled "Planting the Religious Characters Value in IPNU IPPNU Organizations in Gandusari District, Trenggalek Regency" was written by Imroatus Sholikhah, Registered Student Number 17201153268, advisor: Dr. Luluk 'Atiratu Zahroh, M. Pd.

Keywords: Religious Characters Value

The research based on the phenomenon of juvenile delinquency which causes moral decrease and multidimensional crises. The existence of technological advancements, science and technology improvements, and improvement of adequate human resources are not balanced with thinking quality and culture. Based on these circumstances both formal and non-formal educational institutions have the responsibility to educate, provide knowledge and skills that must be developed through education. One of the non-formal education in Gandusari District is the IPNU and IPPNU organization (Nahdlatul Ulama Male Student Association and Nahdlatul Ulama Female Student's Association).

The focus of the research are: (1) How is the concept of planting the religious character value in IPNU IPPNU organization in Gandusari District, Trenggalek Regency. (2) How is the implementation of planting the religious character value in IPNU IPPNU organization in Gandusari District, Trenggalek Regency. (3) How are the implications of planting the religious character value in IPNU IPPNU organization in Gandusari District, Trenggalek Regency.

This study using a qualitative approach with the type of description research. The location of this research is in Gandusari District, Trenggalek Regency, the data source is obtained through three elements, namely words or actions, written data, and photos. By using data collection methods through observation, interviews and documentation. In analyzing data using data reduction, data presentation, drawing conclusions. While checking the validity of the data using perseverance / constancy, triangulation, and peer checking.

The results of the research are: (1) The concept of planting the religious character value in the IPNU IPPNU organization places great emphasis on religion. teenagers will be embraced, guided, given comfort, respecting differences of backgrounds, education, economics, and physical. (2) The implementation of planting the religious character value in IPNU IPPNU organization in Gandusari District, Trenggalek Regency is instilled through very pleasant and religious-nuanced activities such as holding annual routinities, monthly, weekly and Islamic momoents. (3) The implication of planting the religious character value in the IPNU IPPNU organization District of Gandusari Trenggalek can shape adolescentyoungster to become self-confident, capable of socializing with the people of any layer.

الملخص

البحث العلمي بعنوان " زراعة قيمة الشخصيات الدينية في اتحاد الطلاب في نحضة العلماء غاندوساري ترينجاليك " الذي كتته امرأة الصالحة ، رقم القيد ١٦٢٠١١٥٣٢٦٨ ، مشرفة الدكتورة لولوة عطيرة الزهراء.

الكلمة الرئيسية : قيمة الشخصيات الدينية

الخلفية من هذا البحث هو ظاهرة جنوح الأحداث الذي يسبب انخفاض الأخلاق والأزمات الأبعد المتعددة. وجود تقدم التكنولوجي ، وتحسين العلوم والتكنولوجيا ، وزيادة الموارد البشرية الكافية غير متوازن بالتفكير الجيد والثقافة الجيدة. من هذه الظروف ، تتحمل كل من المؤسسات التعليمية الرسمية وغير الرسمية مسؤولية التعليم ، وتوفير المعرفة ، والمهارات التي يجب تطويرها من خلال التعليم. احدى من التعليم غير الرسمي في المجتمع غندساري هي المنظمة (جمعية طلاب نحضة العلماء).

مسائل البحث هي: (١) كيف مفهوم زراعة قيمة الشخصيات الدينية في اتحاد الطلاب في نحضة العلماء غاندوساري ترينجاليك (٢) كيف تنفيذ قيمة الشخصيات الدينية في اتحاد الطلاب في نحضة العلماء غاندوساري ترينجاليك، (٣) كيف الآثار المترتبة عن قيمة الشخصيات الدينية في اتحاد الطلاب في نحضة العلماء غاندوساري ترينجاليك.

استخدم في هذا البحث نجاحاً كييفياً لنوع البحث الوصفي. موقع هذا البحث في منطقة غاندوساري ترينجاليك ، حصل مصدر البيانات من خلال ثلاثة عناصر ، هي الكلمات أو الإجراءات ، والبيانات المكتوبة ، والصور. باستخدام طريقة جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلة والوثائق. في تحليل البيانات باستخدام تقليل البيانات ، وعرض البيانات ، واستخلاص النتائج. والتحقق من صحة البيانات باستخدام المثابة / الثبات ، التثليث ، والتحقق من الزملاء.

نتائج البحث هي: (١) مفهوم زراعة قيمة الشخصيات الدينية في اتحاد الطلاب في نحضة العلماء يركز بشكل كبير على الدين. واحتضان المراهقين ، والمحفوظ ، إعطاء الراحة ، واحترام الاختلافات في الخلفيات ، من التعليم والاقتصاد والجسدي. (٢) تنفيذ قيمة الشخصيات الدينية في اتحاد الطلاب في نحضة العلماء غاندوساري ترينجاليك من خلال أنشطة ممتعة للغاية وذات عنصور الدينية مثل عقد الانشطة العامة والشهرية والأسبوعية ولحظات إسلامية. (٣) الآثار المترتبة عن قيمة الشخصيات الدينية في اتحاد الطلاب في نحضة العلماء غاندوساري ترينجاليك تشكيل المراهقين ليصبحوا واثقين من أنفسهم وقدارين على التواصل مع أفراد من أي مجموعة.